

32. 2 juin *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Transmet les lettres de créance 28

33. 24 juin *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire, Gouverneur général*. Demande que l'on maintienne les communications directes entre le Canada et les agents diplomatiques britanniques dans les Amériques 29

34. 29 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Approuve que soient maintenues les communications directes avec les représentants britanniques dans les Amériques 30

35. 22 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Fait connaître le projet d'établir des légations en France et au Japon 30

36. 4 déc. *Le représentant, Conseil de la Société des Nations, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait part de la réaction au projet d'établir des légations en France et au Japon 31

37. 6 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Demande que l'on prenne des mesures en vue d'établir une légation au Japon 31

38. 13 déc. *Mémoire du sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures*. Traite de la procédure à suivre en vue d'accorder les pleins pouvoirs aux plénipotentiaires 32

39. 22 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Soumet un projet de télégramme à l'ambassadeur au Japon portant sur la nomination d'un ministre canadien 33

1928

40. 5 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Approuve le texte en question 33

41. 9 janv. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Transmet le projet de communiqué du gouvernement français concernant l'échange de ministres 34

32. June 2 *Governor General to Dominions Secretary*. Transmits letters of credence 28

33. June 24 *Under-Secretary of State for External Affairs to Secretary, Governor General*. Requests that permission be sought to continue direct communication between Canada and British diplomatic officers on American continents 29

34. Aug. 29 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Agrees to direct Canadian communication with British representatives on American continents 30

35. Nov. 22 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Indicates intention to establish legations in France and Japan 30

36. Dec. 4 *Representative, League of Nations Council, to Under-Secretary of State for External Affairs*. Reports reaction to proposed further exchange of Ministers 31

37. Dec. 6 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Requests that steps be taken to establish legation in Japan 31

38. Dec. 13 *Memorandum by Assistant Under-Secretary of State for External Affairs*. Discusses method of issuing Full Powers to plenipotentiaries 32

39. Dec. 22 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Proposes text of telegram to Ambassador in Japan on appointment of Canadian Minister 33

1928

40. Jan. 5 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Agrees to text of telegram to Ambassador in Japan 33

41. Jan. 9 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Transmits proposed text of French announcement on exchange of Ministers 34